

Admiten escenario de guerra entre clanes narco en Marsella, Francia



La sureña ciudad francesa sufre una guerra letal entre clanes del narcotráfico y el trasiego de armas.

París, 26 abr (RHC) La prefecta de Marsella, Frédérique Camilleri, reconoció este miércoles que la sureña ciudad francesa sufre una guerra letal entre clanes del narcotráfico y el trasiego de armas, frente a los cuales expresó confianza en la victoria.

En los últimos días la prensa se hizo eco del malestar ciudadano por frecuentes balaceras en barrios de la hermosa urbe mediterránea, la segunda más poblada de Francia después de París, donde están desplegadas fuerzas del orden, incluyendo unidades especiales, con el objetivo de restaurar la tranquilidad.

La funcionaria lamentó en declaraciones a una cadena televisiva que numerosas localidades sean blanco del conflicto, en el cual identificó a dos bandas enfrentadas por el control de la venta de estupefacientes.

Se trata de una guerra entre clanes fuertemente armados, librada mediante asesinatos, advirtió.

A juicio de la representante gubernamental en Marsella, las autoridades actúan en una carrera contra el tiempo para poner fin a esta situación, en la que lastimosamente –expuso- participan personas muy jóvenes.

Respecto a las cifras por la violencia, mencionó la muerte de 17 personas desde que comenzó el 2023 y el decomiso de 400 armas de fuego, entre ellas 30 fusiles de asalto Kalashnikov. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/320821-admiten-escenario-de-guerra-entre-clanes-narco-en-marsella-francia>



Radio Habana Cuba